

Betreff - Antrag

Beleuchtung des Fußwegs Niebuhrstraße

Antrag zum Themengebiet Sicherheit

Die Niebuhrstraße erstreckt sich östlich des Nordfriedhofs von der Crailsheimstraße im Norden bis zur Brandenburger Straße im Süden. Sie wird als Fußweg durchs Grüne von vielen Bewohner*innen des Stadtteils zum Spazierengehen, Joggen und Hunde-Ausführen genutzt.

Leider gibt es auf der gesamten Strecke von knapp 1 km keine einzige Lichtquelle, so dass der Weg besonders im Herbst und Winter sehr dunkel ist. Hindernisse auf dem Fußweg können kaum erkannt werden, auch das Sicherheitsgefühl leidet, besonders wenn man alleine unterwegs ist. Im Winter ist sogar der genaue Verlauf des Wegs nicht mehr erkennbar.

Siehe dazu beigefügte Bilder (Foto vom 27. Oktober, 18.35 Uhr).

Ich beantrage daher die Installation einer angemessenen Wegbeleuchtung, z.B. in Form von halbhohen, solarbetriebenen Leuchten, entlang der genannten Strecke. (siehe Beispielbild)

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt